

学校が再度、臨時休業になります

学校便りに楽しい話題がなかなか書けないことを残念に思うのですが、いつか学校が正常に戻り、安心して子どもたちの成長を喜ぶ日が来ることを願ってやみません。

4月16日新型コロナウイルス感染拡大に対応する緊急事態宣言の対象地域が、鳥取県を含む全都道府県に拡大されることが決まり、準備期間をおいて一斉休校になることが決まりました。鳥取県としては、感染者数の拡大がある程度抑えられているという状況があり、学校の授業も確保しながら、大型連休を間近にひかえ人の動きを止めようというねらいがあるようです。マチコミメールやホームページでもお知らせしているように、

羽合小は4月27日(月)から5月6日(水)まで臨時休校になります。

再度の臨時休校にあたり、子どもたちにメッセージを伝えたいと思います。

新年度が始まり、1年生が入学して2週間を迎えようとしています。学校に皆さんの笑顔や元気のよい声が響き渡り、教室では真剣に学ぶ姿が見られ、とてもよいスタートができたこと喜んでいました。

しかし、学校が再スタートした中で、鳥取県も含め全国に新型コロナウイルスの感染拡大による緊急事態宣言が出されました。鳥取県の感染者はまだ3名と少ないわけですが、これからこの病気にかかってしまう人が増えることも十分考えられます。皆さんが学校で病気になったり、病気を友達にうつしたりしてしまつては大変です。

そこで、学校は来週の4月27日(月)から5月6日(水)まで臨時休校になることが決まりました。この前の3月2日から約1ヶ月の臨時休校がありましたが、今度の臨時休校は緊急事態宣言が出されている中でのお休みになります。学校がお休みの間は、できるだけ家の中にいてください。どうしても外に出なくてはいけないときには必ずマスクをしてください。

なぜ、このように日本中の学校がお休みをしなければならなくなったのかを考えて行動してほしいと思います。鳥取県には感染者が出たという報告は1人から3人に増えていきます。鳥取県は大丈夫、自分たちの住んでいる湯梨浜町は安全だ、自分は新型コロナにはかからない、そんなに大げさにしなくてもいいのではと思っている人もいかもしれません。自覚を変える、行動を変えることが大事だと言われています。自分がこの病気にかからない、人にうつさないという気持ちを持ってほしいと思います。

これからの一週間、友達や先生と普段通りの学校生活を送ってほしいです。お休みになった間は、感染予防に努めてください。家庭で学習もしてください。連休明けに元気に会いましょう。また皆さんに会えることを先生たちは楽しみにしています。

4月22日(水)の日程変更 下校は午後2時半

4月22日は、中部地区の全ての小学校の先生方が羽合小学校に集まり研修をする予定でしたが中止となりました。この日は、生活時程を一部短縮して給食を食べ、午後1時半に下校する予定でしたが、5時間目を行い午後2時半頃の下校に変更します。お迎え等があった保護者の方にはご迷惑をおかけしますが、授業時間数確保のためご理解ください。